

# “Debemos igualar oportunidades desde la partida, sin distinguir si los niños nacen en un contexto social o en otro”

1 SEP 2014



**La Mandataria, Michelle Bachelet, conversó hoy con mamás favorecidas por el Programa de Apoyo al Recién Nacido y detalló que el próximo año, al actual ajuar, se incorporará material de apoyo educativo, un móvil para estimular la visión y la actividad motora; y libros para familiarizar a los recién nacidos con la lectura.**

Esta mañana, la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, junto a las ministras de Salud y Desarrollo Social, Helia Molina y María Fernanda Villegas, respectivamente, visitó el Hospital Doctor Luis Tisné Brousse de Peñalolén y, en la sala de puerperio, conversó con madres beneficiadas por el Programa de Apoyo al Recién Nacido, que consiste en la entrega de tres paquetes: cuna corral, cuidados básicos y estimulación; y apego seguro y vestuario.

La medida, que se creó durante el primer mandato de la Jefa de Estado y ha beneficiado más de 700 mil familias atendidas en la Red Pública de Salud, es uno de los principales componentes de Chile Crece Contigo, que fortalece la atención y cuidado del recién nacido en la primera etapa de la crianza.

Al respecto, la Mandataria afirmó: “Qué alegría volver a encontrarnos cinco años después, en este mismo hospital, en torno a un tema tan importante como el apoyo que damos a las personas en sus primeros días de vida. De todas las inversiones que puede hacer un país, la más sólida, duradera y segura es la que hacemos en el desarrollo de las hijas e hijos de Chile”.

La máxima autoridad nacional, en su discurso, añadió que en los últimos cinco años se actualizaron las cartillas de información y mejoraron los artículos del set de implementos, en términos de diseño y seguridad.

“Sabemos que existe una altísima valoración de los padres y madres de esta ayuda importante, sobre todo porque llega cuando tantos gastos toca enfrentar, porque esto no sólo significa hablar de elementos materiales; detrás de ellos hay una lógica educativa y de atención integral a los niños y niñas que recién nacen”, explicó la Presidenta, en relación al Programa que el próximo año incorporará material de apoyo educativo, un móvil para estimular la visión y la actividad motora; y libros para familiarizar a los menores con la lectura.

En esta línea, la Presidenta destacó la importancia de “dar un paso más, garantizando acceso a salas cuna y jardines infantiles públicos y gratuitos, que es algo que va de la mano de la reforma educacional”, dijo. Asimismo, afirmó que “en estos cuatro años haremos un esfuerzo adicional, y habilitaremos 4.500 nuevas salas cuna y 1.200 niveles medios”.

Entre las mejoras al sistema, añadió que “vamos a ampliar cupos de ciertos programas, como los de habilidades parentales. También habilitaremos 34 nuevas salas de estimulación en distintas comunas del país, que son fundamentales para el desarrollo de talleres, sesiones educativas, evaluaciones y otras acciones de apoyo al desarrollo de los niños y niñas que son parte del sistema”.

Al finalizar su intervención, la Jefa de Estado puntualizó que “debemos igualar oportunidades desde la partida, sin distinguir si los niños nacen en un contexto social o en otro. Debemos entregar las mejores herramientas, las mejores opciones a cada persona, porque esas opciones harán más grandes a nuestros pequeños y más grande a nuestra patria”.

ETIQUETAS :

#Salud